



Segunda Parte: **“YO SOLO QUIERO LA VIDA”** (desde año 1.985 hasta año 1.990)

Dedicatoria:

“A mis hijas Pilar y Sara, por enseñarme en lo cotidiano lo importante de la vida.

A mi familia, por su amor incondicional y sostén permanente”.

“MALVINAS ARGENTINAS”

Quisiera escuchar tu nombre,
sin plegarias ni durezas,
sólo quiero que te nombren
son amor y sin tristezas.
La guerra en Ti, Malvinas,
conmovió al mundo entero,
niños, jóvenes y abuelos
luchaban por ver la vida.
Tu seno de tierra virgen,
se cubrió todo de escombros,
al resonar en el cielo,

el grito de los asombros.
Muchos cuerpos, ya sin vida
dejaron caer su nombre,
en el abismo infinito
de sus muertos corazones;
o quizás sólo miraban
el cielo, con la tristeza
de las montañas frías,
destruidas en la guerra.
Las olas serán testigo
de este martirio naciente,
que defendieron con fervor
nuestros “pequeños grandes valientes”.
Todo aquello ya pasó,
el tiempo sigue su marcha,
hoy las Malvinas descansan
cubiertas de eterna calma.
Las estrellas firmes en el cielo,
observan inquietas todo el panorama
y gritan felices a los cuatro vientos:
“¡Que viva por siempre nuestra Patria!”



“QUIZÁS CON AMOR”

Con amor puedes plantar una semilla,
y con paciencia, día tras día

la verás crecer.
Ya hecha planta tendrá que soportar
las durezas de la vida.
Guíala. Durante todo su crecimiento;
no permitas que se doble o marchite.
Esa semilla hecha planta
tiene alma y siente igual que vos.
Necesita de tu ayuda. Necesita sobrevivir.
En primavera aparecerán los primeros retoños
que alegrarán tu vida, ya lo verás.
Cuídalos a ellos también
todavía tienen mucho tiempo por delante.
Necesitan de tu sabiduría y amor
para poder desarrollarse y crecer.
Para dar frutos de sus frutos
y sabiduría de su alma.



“ESTAMOS A TIEMPO”

Cuatro paredes rodean mi vida.
Cuatro paredes que oprimen día a día.
No me dejan en paz. Me persiguen.
¿Qué gano con intentar escapar?
Es inútil. Están aquí y allá.

En cada persona que veo caminar,
en cada radio que enciendo para escuchar.
El odio, la injusticia,
la miseria, la guerra.
Acosan y persiguen sin cesar.
Dominan al hombre sediento de poder,
y al mundo entero, tan necesitado de amor.
Las cuatro paredes tienen el poder,
todos estamos bajo sus órdenes.
¡Basta de hipocresía! ¡Basta por favor!
Juntemos las manos por la paz.
Pongamos fin a esta batalla,
donde las únicas víctimas que existen
son los niños, y sus inocentes vidas.
No permitas que las cuatro paredes avancen más.
Demos el golpe final.
Luchemos por la supervivencia del mundo.
¿De qué sirve inventar armas nucleares?,
si miramos hacia arriba
y vemos un cielo opaco, sucio, maltratado.
Donde el sol asoma los rayos
a través del penetrante humo,
inserto en la atmósfera.
Pongamos fin a todo esto.
Ya es hora de empezar.
Todavía estamos a tiempo...



“SOLO QUIERO”

Te miro y no comprendo
quizás sean tus manos,
las que me rodeas, me acarician,
y no comprendo.

Vago por el pasado
recuerdos y más recuerdos.
Quiero escapar de todo esto,
intento, pero no puedo.
Estás vos y nuestro sueño;
mis promesas y caricias;
tu amor por mí.

Estoy yo y mis recuerdos.
Un pasado que no he logrado olvidar,
y acecha, y presiona.

Te quiero y me compadezco.
Busco ayuda intentando olvidar,
correr, escapar, volar.

Cierro los ojos.
Quisiera que el tiempo transcurra sin trabas ni barreras.
No pensar.

Y vivir, vivir, vivir.
Estar libre y comenzar segura de mí.
De ti, de nuestro amor.
Así como el río que no detiene su marcha.

Así soy yo...
Así es mi vida. Así de pequeño es mi mundo.
Me gustan las cosas simples de la vida.
Me gusta verte sonreír,
pero a pesar de que sos
la música de mis oídos
no he logrado entenderte.
Y nuestra melodía es cada vez más difícil de ejecutar.
Aunque parezca sencilla.
Quiero que el tiempo corra sin prisa,
pero que no se detenga.
Quiero olvidar el pasado y planear el futuro.
Necesito tus manos y tu cariño.
Aunque vagas ideas coronen mi cabeza.
Te quiero conservar cerca de mí.
Te pido paciencia.
Comprensión. Amor.
Quiero que estés muy cerca de mí,
los dos juntos,
lejos de todo y de todos, sólo tú y yo.
Riéndonos de la vida,
de sus malas jugadas.
Planeando vivir nuestra vida
en el más solitario de los lugares,
donde estemos tranquilos y rodeados de una inmensa paz.
Donde podamos hacer el amor
tirados sobre la hierba,
con el tibio sol acariciando nuestros cuerpos.

Y tu mirada perdida en la mía.
No quiero perderte.
Ayúdame a encontrarme a mí misma.
Quiero comenzar a ver el nuevo horizonte de mi vida.



“SIMPLEMENTE...”

Todo parece un sueño.
El ayer.
¡Qué hermosos recuerdos!
La plaza, el cine.
Las frías tardes de agosto.
Las mateadas.
Los amigos.
Las tertulias.
El eterno amor.
Frustrado.
Siempre esperando.
Las inocentes mentiras.
Horas.
Confesiones.
Tus palabras de aliento,
y tu compañía.
Nuestras travesuras, y desilusiones.

Escapadas.
Acertijos.
Dudas.
Y siempre esperando.
Por él.
Por ellos.
Una esperanza.
Una ilusión.
Etapas felices.
Nuevos acertijos.
Primer amor.
Dudas.
Miedos.
Necesidad de querer y amar.
Siempre vas a estar en mi mente.
Nunca te voy a olvidar. Inseguridad.
Edad difícil.
No saber qué hacer.
“Las palabras se las lleva el viento,
lo escrito queda”.
Fracaso.
Desilusión.
Amores pasajeros.
Furtivos.
Sin sabores.
Soledad.
Recuerdos.
Eternos y malos recuerdos.
Fríos recuerdos.

Ya estaba hecho.
La vida sigue su camino.
No podía quedarme con tan sólo un recuerdo.
De nuevo sola.
Olvido.
Alegría.
Ganas de vivir.
Y volar.
Esperanza.
Ilusiones.
Pequeño pimpollo.
Hoy, una hermosa flor.
Comprensión. Amor.
Experiencia. Placer.
Ideas confusas.
¿Hasta cuándo?
Quiero librarme de todo.
Vivir.
Plenamente a tu lado.
Olvidar todo.
No quiero más tu recuerdo.
Déjame vivir.
Volar.
Es lo que deseo.
¡Bendita libertad!
Caminos que quedan por vivir.
Futuro.
Incierto y lejano.
Voy a tu encuentro.



“QUERER”

Vamos, alza la cabeza y mírame:
no te avergüences ni temas.
Puedo leer tus ojos, humedecidos, implorantes.
Aleja de ti ese miedo ingrato,
que te acosa y oprime.
Ten confianza en mí.
Nada pasará.
Puedo entenderte.
Tus ojos confiesan todo.
Cambia ya tu cara.
Y mírame. Como antes.
Tus malos pensamientos deben desaparecer.
No te dejaré.
Que tu mente no piense más,
que tus ojos no lloren más.
¿Por qué no confías en mí?
Y me cuentas tu secreto.
Está bien, tu silencio encierra ése mensaje.
Lo he logrado entender.
No hacen falta las palabras.
Tus ojos...
lo han revelado.
Pero no, no entristezcas tu cara.

Sonríe.
Y no temas.
Yo sé cuál es el mal que aqueja tu alma.
Te seguiré queriendo igual que ahora,
Que mañana, que siempre...
Porque sé que sufres por mí.



“PENSAMIENTOS”

Siempre quise ser libre.
Espero comprenderte.
Seamos felices.
¿Alguna vez quisiste volar?
No busques ideas complicadas.
La vida es mucho más simple de lo que vos crees.
¿Alguna vez te gustó la libertad?
¿Tuviste ganas de morir?
Tengo ganas y quiero ayudarte.
No te cierres.
Pondré lo mejor de mí.
Si fracaso te avisaré.
No tengas miedo.
Te avisaré.

Muchas cosas guardaré durante tu recuerdo.
Cosas bellas, tristes, amargas, hermosas.
Tu amor perdurará siempre en mí.
¿Tan difícil es poder olvidar al verdadero amor?



“SIN TÍTULO”

Por el largo camino inicié mi recorrido.
Paso lento, tranquilo, pausado pero seguro.
Mirando detenidamente, pensando sobre vos, yo, él...
Sobre el mundo que nos rodea.
Las cosas insólitas que ocurren.
Ganas de escapar y volar.
¡Libertad!
Ganas de llorar.
Melancolía, tristeza.
Ganas de reír.
Recuerdos, ¡oh! Lindos recuerdos.
Viejos recuerdos.
Música y gotas de lluvia.
Placer, éxtasis.
Distancia a través del tiempo.

Vagas ideas, aturcidos pensamientos.
Retorcidas palabras.
Mi existencia y mi ser.
¿Por qué?
Un Dios, allá arriba en el cielo.
Y yo aquí gritando tu nombre.
Se me seca la boca. Mi mente se nubla.
Intento escapar y volar mansamente.
Paz. Tibieza. Amor.
Tu mano y la mía.
Aléjate. Escapa. Vete de aquí.
No permitas que el sol se siga ocultando.
Tiene que brillar, como lo hizo siempre.
Ahora. Tiene que ser ahora.
Tiempo, necesito tiempo.
Ordenar ideas.
Dejar que hable el corazón.
No me dejes.
Te necesito. Escúchame.
Palabras vacías, que darán vuelta en tu cabeza.
Compréndeme.
Quiero escucharte hablar.
Consejos. Los necesito.
Resiste, todo pasará.
Volverá a salir el sol.
Volverá mi amor.
No. El destino.
Todo está en sus manos.
Otros ojos encontraré donde poder mirarme.

Otras manos a quien aferrarme.
Otro cuerpo a quien poder amar sin fin.
Aparecerá. Estoy segura.
Algún día aparecerá.



“TE DIGO”

Caen nuevamente gotas de lluvia sobre mi ventana.
Todo fue tan rápido y lejano.
La ansiedad de libertad hizo que todos los recuerdos quedaran
atrás.
Recuerdos muertos y vacíos.
Olvidé las palabras, los besos.
Tus malditos celos y la persecuta me hastiaron.
Como me ahogó tu presencia.
Tus palabras y lamentos.
Te detesto. No quiero mirarte.
Aquel día fue el más acertado.
Aplaudo tu actitud.
Esa decisión cambió el rumbo de mi vida.
Acabó con tu frágil máscara.
¡Qué placer verla destruida!
Quisiste reconstruirla.
Pero yo elegí vivir.

Como los pájaros, que vuelan en libertad.
Que no usan máscaras para amar.
Porque son simples, como él.
Puro, bello, armonioso.
Y si alguna vez este futuro incierto
y desconocido, nos llegara a separar,
voy a llevar muy dentro mío
los mejores recuerdos de nuestro amor.
La ternura, los besos y miradas,
su voz, su cuerpo...
Esa inmensa paz e inexplicable deseo
que sentí cuando nos amamos,
tan dulce y mansamente.
Son tan buenos los momentos vividos
Y tan hermosos los sueños inventados.
Deseo gritar que lo amo, que lo necesito cerca de mí.
Hoy, mañana y siempre.
El tiempo. El decidirá nuestro destino.



“INCERTIDUMBRE “

Hay muchas preguntas sin respuestas.
Un largo camino por recorrer,
y otra vez muchos acertijos por descifrar.

Aquí estoy yo,
ocupando mi lugar,
riendo al azar.
Mirando la vida pasar,
sin poder ver el final.
Todo parece simple y no lo es.
Nada tiene sentido,
cuando no estoy, cuando no soy yo.
Seguiré buscando y te encontraré.
Mi uniré nuevamente a vos
y todo será normal mientras yo esté,
mientras yo esté.
Seré la misma que fui ayer.
Sentiré tu piel.
Y te amaré.
Mis brazos te cobijarán,
te harán sentir que son de verdad.
Que tenés mente y podés amar.
¿Qué pasará cuando no estemos más?
Eso no lo sé, no lo sé.
No puedo ver más allá.
Todo me desconcierta.
No encuentro aún el final.
Lo importante es vivir hoy
Y nada más.



“SENTIRES “

Quiero dedicarte estas palabras,
porque creo que es necesario.
Sé que me he metido en tu corazón.
Formo parte de tu ser.
Estoy en tu presente y en tu pasado.
No sé si pertenezco a tu futuro.
Vos también sos parte mía.
Fuiste pasado (hermoso, por cierto),
sos mi presente, te pienso en un futuro...
Reconozco que por locuras
(por así llamar a mis actos),
no me he dedicado de lleno a vos.
No he retribuido todo tu amor
como a vos te gustaría.
Quizás sea porque das demasiado y
recibes poco.
No sé si tus sentimientos
dictan lo mismo. Yo lo siento así.
Pero también veo que tu ausencia
me hace pensar, en buenos momentos, en vos...
Quiero decir que existe algo,
un sentimiento, que yo llamaría amor.
No encuentro otra palabra.
Y a pesar de que parece simple
es bastante compleja, ¿no te parece?

Amor ¿qué entiendes vos por amor?
Cada individuo puede darte
una definición con palabras o frases bonitas,
llenas de sentimentalismo vacío.
Yo por amor, te diría que es
entregarse de lleno a otra persona.
Pasar buenos momentos
junto a la persona amada.
Compartir y disfrutar el sexo;
acumular nuevas experiencias y vivencias
como hechos cotidianos;
que, en definitiva, irán formando
uno de los tantos caminos
de nuestras vidas.
Amor, es tolerar al otro tal cual es,
con cualidades brillantes
y los peores defectos.
Es respetar por sobre todas las cosas,
el propio individualismo.
Es necesario contar con pequeñas espacios
en los cuales demostrar nuestro propio yo.
Es necesario tener plena confianza
para poder seguir...
Dialogar en cuanto surja algo
que no encuadre en la relación.
Pero por sobre todo, dejar al otro
ser uno mismo.
Ahora escribo estos conceptos
sobre el amor.

Quizás dentro de unos años
cambie mi pensamiento.
Los intereses tampoco serán los mismos.
Yo no seré la misma.
Pero ahora, simplemente
quiero decirte que te necesito y te amo.



“PRESENTE “

Estás en mi presente vacío, ausente,
y luego recordándote.
Hoy tengo ganas de ser yo,
aunque esté equivocada.
Y pienso en mi futuro,
tan lejano y cercano a la vez.
Te necesito a mi lado,
cerca, muy cerca de todo mi ser.
Y volar como ayer,
en un espacio sin fin.
¿Por qué no estás aquí?
Quiero volver a sentir, como lo hice ayer.
Y vos no estás...
Quedan muchos espacios vacíos por llenar,
Muchas preguntas por contestar...

Y yo aquí, parada entre tanta soledad,
buscando donde salir, con quien escapar.
Sin regresar a lo que fue el ayer.
Preguntando por lo que vendrá.
Con quien estaré.
Quien me acompañará.
A quien amaré.
Qué brazos me cobijarán
en esta fría ciudad.
Y yo aquí, sentada sola,
sin saber que contestar.



“AUSENCIA “

La única presencia que existe es el silencio.
Imagino tu rostro. Me siento feliz,
tranquila porque sé que estás.
El presente me invita a vivir plenamente.
El futuro me invita a soñar.
Mi mente divaga más allá. Te busca.
Mirando las estrellas intento volar,
a través de la noche,
en esta ciudad.

Y vos no estás.
Intento escapar, con un fuerte deseo
de no volver jamás.
Mañana amanecerá otra vez.
Siempre pensando en partir,
yo sea otra y vuelva sonreír.

